



Organizada por la Fundación Derechos Mayores

Encuentro en el Eleam impulsa colaboración para mejorar la calidad de vida de los residentes

En el Establecimiento de Larga Estada para Adultos Mayores (Eleam) Cristina Calderón Harban se llevó a cabo una significativa jornada que reunió a dirigentes de agrupaciones de personas mayores, representantes del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) y los propios residentes. El propósito principal fue dialogar sobre las problemáticas que enfrentan quienes habitan en el establecimiento, fomentando un espacio de colaboración entre la comunidad, las organizaciones locales y las autoridades.

La directora técnica del Eleam, Palmira Linco, destacó la relevancia de esta instancia: "El objetivo de esta reunión fue

visibilizar todas las problemáticas que existen en el Eleam y permitir que los representantes de organizaciones de personas mayores de la región las conocieran desde el relato de los mismos residentes. Es fundamental que sus voces sean escuchadas para impulsar cambios reales".

Desde la perspectiva de los residentes, el encuentro fue considerado un avance significativo. Margarita Carrasco, vicepresidenta del Consejo de Residentes, expresó: "Me pareció muy buena la reunión y esperamos mantener la colaboración y comunicación en el tiempo. Es importante sentir que nuestras necesidades son escuchadas".

En esa misma línea, Víctor Cabezas, presidente del Consejo de Residentes, subrayó: "La reunión ha sido muy buena, pudimos aclarar y expresar muchas cosas, en especial la falta de atención médica, que es una de nuestras mayores preocupaciones".

Por su parte, las organizaciones participantes manifestaron su compromiso con las personas mayores. Rosalida Briceño, presidenta de Damas de la Patagonia, señaló: "Nunca pensé que existieran tantas carencias. Nos comprometemos a trabajar para mantenerlos acompañados y buscar formas de mejorar su bienestar".

Sandra Oyarzo, presidenta de Socios Pasivos Umag, agregó: "Agradecemos la invitación y la posibilidad de compartir con los residentes. Estamos interesados en generar iniciativas concretas para seguir trabajando con ellos. Además, hacemos un llamado a las autoridades de la región para que se involucren activamente con las necesidades del Eleam".

El coordinador regional de Senama, Nicolás Soto, valoró el encuentro como una oportunidad para la acción conjunta: "Este ha sido un espacio donde dirigentes de la UCAM y el Consejo de Mayores de la región han podido conocer la realidad que viven las personas mayores del

» "Este encuentro ha sido una oportunidad para poner en el centro las voces y necesidades de los residentes del Eleam Cristina Calderón Harban. Nos recuerda la importancia de promover su inclusión y participación activa en la comunidad", resaltó Michael Toledo, presidente de la Fundación Derechos Mayores

Eleam por intermedio de su Consejo de Residentes. Esta instancia permitirá generar trabajo en conjunto para ir resolviendo problemáticas y visibilizar el trabajo que se realiza".